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「あけまして おめでとうございます」 

校長 井 上 邦 夫  

 令和３年の幕開けです。本年も，どうぞよろしくお願いします。 

 昨年は，新型コロナウイルス感染症の拡大により，様々なことがありました。そし

て，「密」という漢字が「令和２年（2020年）を表す漢字」になりました。「三密（密

閉・密集・密接）を避けましょう」という言葉をよく聞きました。 

 さて，みなさんは，今年一年をどのように過ごしたいと考えていますか？ 私は，

今年一年を，「康」をいう漢字を意識して過ごしたいと考えています。「健康」という

言葉にも使われますが，「事故や苦がなくて安らかなこと」（岩波国語辞典より）とい

う意味もあるようです。 

 みなさんの「康」を願い，そして，「笑顔」いっぱいの一年となるように，ご支援を

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

kujira(くじら) 
令和３年１月８日 

南知多町立師崎小学校  第１９号 

http://www.minamichita.ed.jp/morozakisho/ 

 

＜学校メールアドレスの変更＞ 

南知多町内各校のＬＡＮ工事およびタブレット配備に伴い，通信システムが変更になります。合わせて，

学校のメールアドレスを，１月から下記のように変更していますので，ご承知おきください。 

※現在のメールアドレスは，２月以降，利用できなくなります。 

   【新メールアドレス】 morozakisho@minamichita.ed.jp 

師崎漁港 

＜追跡ハイキングへの参加について＞ 

 １月１４日（木）【予備日１５日】に追跡ハイキングを予定しています。今回は，感染症への対策を考

慮して，例年より，コースの距離を短くして実施します。 

 なお，登校前の健康観察については，毎日行っている「健康チェックカード」でお願いします。また，

けが等で見学をする場合は，連絡帳等でお知らせください。 

新しい年のスタート！ 今年も「笑顔」いっぱい で！ 

神護寺 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 師崎小のホームページにも学校だより「kujira」を掲載しています。（カラーで見ることができます） 

２学期に「頑張ったこと」の発表会（12/23） ※発表文は一部抜粋です 

★【１年 畑野 莉乃 さん】 

 私が，２学期に頑張ったことは，学習発表会です。

私は，いもむしの役をやりました。みんなに聞こえる

声で，はきはきと，せりふを言うことを，頑張りまし

た。「たいせつな ともだち」の歌を，きれいな声で歌

うことも，頑張りました。私は，上手にできたとおも

います。家の人に，ほめてもらえて，うれしかったで

す。３学期は，ドッジボールで，たくさん人を当てる

ことができるように，ボール投げを頑張って練習しよ

うと思います。 

 ――――――――――――――――――― 
★【１年 鳥居 弦之介 さん】 

 ぼくが２学期に頑張ったことは，跳び箱です。ぼく

は，ふみきりを，「ドーン」と強くふむことを練習しま

した。何回も練習して，２段が跳べるようになりまし

た。跳べたときは，うれしかったです。みんなが，拍

手をしてくれました。もっと，高いのが跳びたいと思

いました。３学期は，大なわを，失敗しないで，いつ

も跳べるように，頑張って練習したいと思います。 

――――――――――――――――――― 
★【２年 脇田 悠希 さん】 

 ぼくが２学期に頑張ったことは二つあります。一つ

目は，学習発表会です。ぼくは，タコの役をしまし

た。タコになりきって「クニャクニャ」と言いまし

た。お母さんにほめられて，うれしかったです。二つ

目は，体育の跳び箱です。準備運動の「カエル跳び」

が初めてなのに上手にできました。跳び箱も頑張っ

て，５段が跳べてうれしかったです。３学期は，係の

仕事を頑張りたいです。 

――――――――――――――――――― 
★【３年 鳥居 小波音 さん】 

 私が２学期に頑張ったことは三つあります。一つ目

は学習発表会です。理由はセリフを頑張ったからで

す。「あっ！あそこに何か落ちてるぞ！誰かの落とし物

かな？」をセリフと動きを合わせると，すごく難しい

からです。二つ目は掃除です。１２月の掃除当番は黒

板です。黒板は縦に消します。全部消したら，ティッ

シュで粉が落ちているところを取ります。背が足りな

くて難しいけど頑張りました。三つ目は大なわです。

＜中略＞３学期もいろいろ頑張りたいです。 

★【４年 濵本 篤紀 さん】 

 ぼくの２学期の思い出は，二つあります。一つ目

は，運動会です。徒競走では，４年生なので長い距離

を走りましたが，初めて１位になれて，とてもうれし

かったです。また，ハリケーンでは，棒を持ってぐる

ぐる回ったり，棒を飛び越すためにジャンプしたりし

て，疲れました。今年は，コロナウィルスのせいで，

綱引きやおじゃまん玉入れなどができませんでした

が，楽しい運動会になって，うれしかったです。二つ

目は，学習発表会です。＜中略＞おじいさんに似せる

ために，極力，腰の高さを低くするのが大変でした。

セリフの言い間違いもそんなになかったので，よい学

習発表会になって良かったなと思いました。 

 ――――――――――――――――――― 
★【５年 服部 圭剛 さん】 

 僕が２学期頑張ったことは二つあります。一つ目

は，学習発表会です。発表の中で特に頑張ったこと

は，ライトダンスです。理由は，上手に技を行い，ラ

イトがきれいに光るところを見せたかったからです。

キャンプの時から３ヶ月くらいたっているので，技の

順番を忘れてしまい，覚えるのが大変でした。しか

し，本番では，演技もライトダンスも上手にできてう

れしかったです。二つ目は，算数の割合です。５年生

で，いちばん難しい単元と言われています。＜中略＞

自分で問題が解けるようになり，テストでは百点をと

ることができました。とてもうれしかったです。算数

が前より好きになりました。３学期は追跡ハイキング

などの行事や勉強を頑張りたいです。 

 ――――――――――――――――――― 
★【６年 坂本 悠人 さん】 

 ２学期の途中，ぼくは後期児童会長に任命されまし

た。選挙で当選した人がいれば，当然落ちてしまった

人もいます。任命された立場として，たくさんの人の

思いを背負って活動しなければいけません。そこでぼ

くは，常に「会長」という言葉を胸に入れ，責任をも

って生活しようと思いました。そのようにすること

で，楽な方ばかり見て，甘えてしまう自分を抑え，正

しい行動ができるように頑張れると考えました。 

＜中略＞しかし，上手くできなかったこともありま

す。絵本村さんが来たとき，最後の感想を言うことが

できなかったり，感染症対策であるソーシャルディス

タンスを保てなかったりしました。3学期はこの反省

を改善し，気持ちよく卒業を迎えたいです。 


